

□  
Ouest TP  
Promenade de mer de la Baule  
La Baule  
2024

---

## Description technique des travaux

Le Groupe ETPO contribue à la requalification de la promenade de la mer à la ville de La Baule-Escoublac ! Le projet, porté par la ville de La Baule-Escoublac, vise à rendre la promenade plus ouverte, apaisée et attractive. Au programme : plus de place pour les mobilités douces et un parcours animé, jalonné par des lieux fédérateurs, supports de nouveaux usages pour tous (habitants, touristes, professionnels...). Sur près de 800 mètres de de l'avenue de Lyon à l'avenue Léo Délibes, les équipes du Groupe ETPO en groupement avec COLAS-GADAIS, réalisent les travaux de terrassement, de démolition et de génie civil du front de mer ; tout en respectant l'architecture d'origine. L'approvisionnement et la logistique étaient des enjeux forts du chantier, de nombreux éléments ont été préfabriqués en usine, tels que les murs et encorbellements en béton armé; afin également de permettre de limiter les nuisances sur site.

## Maître d'Ouvrage

Ville de La Baule-Escoublac

## Maître d'Œuvre

PHYTOLAB (mandataire), Artelia (Génie-civil), Franklin Azzi Architecture, STUDIO VICARINI, OASIIS, Res publica - Cabinet de concertation

## Montant des travaux H.T

## Enjeux / Valeur ajoutée

## Métier du groupe

- Ouvrages d'art et génie civil
- Travaux maritimes et fluviaux - Travaux sous-marins

## Savoir Faire

- Confortements / Aménagements de berges
- Ouvrages spécifiques et exceptionnels
- Reprise des maçonneries

## Le chantier en chiffres

---

---

---